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平 成 ２ ８ 年 第 ６ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年４月８日

招 集 場 所 日南町役場庁議室

開 会 午後３時４０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員 川上教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 3/24 第５回教育委員会 ・ 4/26 日野郡体育協会総会

・ 3/24 教職員離任式 ・ 4/27 総合教育会議

・ 4/4 教職員着任式 ・ 4/28 日南町体育協会総会

・ 4/8 小中学校入学式 ・ 5/7 にちなんサポート

・ 4/8 日野高校入学式 （小・サポートセミナー、中・部活動参観日）

・ 5/7 トヨタコミュニティコンサート

・ 5/11 全国町村教育長会（～ 5/13）

○事業予定 ・ 5/21 小学校運動会

・ 4/8 第６回教育委員会 ・ 5/29 鳥取県植樹祭

・ 4/12 鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会 ・ 5/31 自治協議会・自治会長合同会議

鳥取県市町村教育長会 ・ 11/17 ～ 11/18 市町村教育委員会研究協議会

鳥取県市町村教育行政連絡協議会 （高知市）

・ 4/12 マナーアップさわやか運動（～ 4/15）

・ 4/20 にちなん町民大学「放送こぼれ話」

・ 4/22 高橋まゆみ創作人形展オープン（～ 5/22）

・ 4/22 道の駅にちなん日野川の郷開所式

・ 4/25 臨時議会（予定）

・ 4/25 西部市町村教育長会



- 2 -

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第６回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、福田委員です。

日程第１ 日程第１、議案第２１号 国指定天然記念物の管理委託契約について。平成２８年度国指定天然記念物

議案第２１号 の管理委託について、次のとおり委託契約を締結することについて承認を求めるものです。

国 指 定 天 然 記 文化財等は、国指定天然記念物「船通山のイチイ」。委託期間は、平成２８年４月８日から平成２９年

念 物 の 管 理 委 ３月３１日まで。委託内容は、イチイ周辺の笹藪等の刈り払い作業、イチイ周辺の遊歩道の保全等。委

託 契 約 に つ い 託先は、上萩山自治会です。質疑を求めます。

て 委員 なし。

教育長 議案第２１号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第２１号について承認されました。

日程第２ 日程第２、議案第２２号 鳥取県指定文化財の管理委託契約について。平成２８年度鳥取県指定文化財

議案第２２号 の管理委託について、次のとおり委託契約を締結することについて承認を求めるものです。

鳥 取 県 指 定 文 文化財等は、鳥取県指定保護文化財「印賀宝篋印塔」。委託期間は、平成２８年４月８日から平成２９

化 財 の 管 理 委 年３月３１日まで。委託内容は、印賀宝篋印塔周辺の草刈り払い作業、参道の保全等。委託先は、宝谷

託 契 約 に つ い シルバークラブです。質疑を求めます。

て 委員 なし。

教育長 議案第２２号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第２２号について承認されました。

日程第３ 日程第３、議案第２３号 日南町指定文化財等の管理作業について。平成２８年度日南町指定文化財等

議案第２３号 の管理作業について、次のとおり実施することについて承認を求めるものです。
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日 南 町 指 定 文 文化財等は、日南町指定天然記念物「多里層の団塊（ノジュール）群」。作業内容は、春季、夏季、合

化 財 等 の 管 理 計２回の刈り払い作業。依頼先は、日南町新屋、松尾清廣さん。文化財等は、古墳公園「霞１７号墳」。

作業について 作業内容は、春季、夏季、合計２回の刈り払い作業。依頼先は、日南町霞、山本 博さん。質疑を求め

ます。

委員 なし。

教育長 議案第２３号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第２３号について承認されました。

日程第４ 日程第４、議案第２４号 平成２８年度準要保護児童生徒の認定について。平成２８年度準要保護児童

議案第２４号 生徒の認定について、下記のとおり承認を求めるものです。※資料により説明。質疑を求めます。

平 成 ２ ８ 年 度 委員 なし。

準 要 保 護 児 童 教育長 議案第２４号について承認してよろしいか。

生 徒 の 認 定 に 委員 承認する。

ついて 教育長 議案第２４号について承認されました。

報告 報告第１号、日南町立小中学校の主任等の任命について報告申し上げます。

報告第１号 ※資料により説明。

日 南 町 立 小 中 意見を求めます。

学 校 の 主 任 等 委員 なし。

の 任 命 に つ い 教育長 任命について承認してよろしいか。

て 委員 承認する。

教育長 報告第１号について承認されました。

※４月以降の小中学校の教職員の配置予定について報告。

協議 ４月２７日の総合教育会議について。町長から平成２７年度、平成２８年度の国際交流について報告が

求められていますし、学力向上対策・社会教育施設についてどのようにするのかもあります。

教育委員からの意見等ありましたらお願いします。

委員 海外派遣について聞いておきたい。
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事務局 子ども同士が活動する中で、うまく伝わる場が多くなることで自信になって、子ども達の意欲・積極性

がだんだん高まってきたと思います。教室でのシュミレーションとは違う本物を体験したことは良かっ

たと感じました。

委員 本当に民泊をしたんですか。

事務局 ホームステイを３泊しました。受入先のこともあり、男の子は一人づつ、女の子は二人一組で泊まりま

した。次回について、今回行った時に相談しましたが、夏にキャンプを考えておられました。日南の子

どもの実態を見た時に今回のようなホームステイと学校との交流プログラムの方が合っていると考え、

そちらに変えようと思っています。時期は、はっきりしませんが、受入先の都合では、３月がやりやす

いようです。

委員 実施時期のことは町長に話してありますか。

事務局 まだしてありません。

委員 早く話しておいた方が良いですね。

事務局 報告会は５月連休明けに開催する予定で、子ども達は準備を進めています。

委員 社会体育館については、どうですか。

教育長 町民の意見を聞いて進めるように考えています。

委員 子どもの人数も減っていきますが、体育館は二つあった方が良いですか。

事務局 小学校と中学校で体育をする時に体育館が一つではできないので、二つ必要です。

教育長 利用頻度からも、一つは社会体育館でなくてはいけないと考えます。

委員 学力向上について。数値ばかり言ってもだれも納得しません。具体的に評価した後どうするかを現場で

話し合って、どうして行くかを出さないと親も納得しないと思います。

事務局 学校からは、全国学力・学習状況調査にしても保護者へ出ていて伝わっていると思います。

委員 最終的には、子どもの士気だと思います。

教育長 色んな考え方はありますが、課題が見えるような、対策が見えるような形のものを知ってもらうことを

検討しましょう。

今後の日程について。４月２７日に総合教育会議、５月定例会は、５月１６日以降に新委員さんと調整

して開催したいと思います。
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以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


